

FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

Datum: 13.06.2019

Beginn - Ende : 16:05 Uhr bis 17:30 Uhr

Anwesende:

- ★ Christoph Staudt
- ★ Daphne Auer
- ★ Hannah Steil
- ★ Johanna Berresheim
- ★ Marco Venus
- ★ Maximilian Hagner
- ★ Robert Avemarg
- ★ Sarah Bachinger
- Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)
- Frank Thiemicke
- Laura Schamul
- Marwan Lamat

Entschuldigt fehlend:

- ★ Christian Krauße
- ★ Mark Umnus
- Paul Köppert

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

Gäste:

- Benjamin Friedl
- Henning Martin Woydt
- Matthias Döpman
- Maurice Wenig
- Max Müller
- Sophie Blum

Leiter der Sitzung: Johanna

Protokollant: Robert

Beschlussfähig: Ja.

1 Post

- Das POM möchte uns Werbung senden, welche wir aushängen können.
- Es gab eine Anfrage, ob man sich schon für das Studium bewerben kann. Dies ist wohl ab den 15.06. möglich.
- Wir wurden angefragt, ob es Probleme bei einem Uniwechsel nach Jena gibt und verweisen weiter auf Frau Jäger.
- Es wurde gefragt, was für ein Englischnachweiß für den CDS Master nötig ist. Dies steht auf der Website, aber wir leiten auch an das Masterservice Zentrum weiter.
- Die Bioinfos fragen wegen der Aufteilung der StET Mentoren.
- Es gab eine Anfrage der Rewis, welche für ihr Sommerfest am 25.06. diverse Dinge brauchen. Wir können nur einen Grill und den Pavillion beisteuern. Über den Grill müssen die Mathematiker mitentscheiden, aber wir sind einverstanden.
- CampusApp möchte uns Gewinnspielkarten für die Ersttütten bereit stellen. Ersttütten sind ganz cool, aber es müsste mehr rauskommen, dass die von uns sind. Die StET Verantwortlichen sollen entscheiden, ob wir Ersttütten machen und das Angebot annehmen.

2 Veranstaltungen

2.1 EVAL

Wir müssen noch weitere Module vergeben.

Modulnummer	Verantwortlicher
12	Marco
17	Maurice
21	Daphne
30	Robert
31	Henning
39	Lucas
42	Max M.
43	Laura
45	Marco
47	Daphne
52	Henning
62	Daphne
69	Daphne
76	Johanna
81	Johanna
84	Lucas
85	Daphne
90	Henning
92	Daphne
98	Robert
105	Robert
106	Christoph
107	Marco
108	Laura
112	Robert
118	Matthias
132	Maurice
145	Daphne
150	Maurice

2.2 Lehrstuhlabend

Wir brauchen jemand der 19 Uhr ins Alter vorgehen kann, damit schon jemand von uns da ist. Henning hat sich bereit erklärt.

2.3 Lagerfeuerwanderung

Die Plakate müssen noch aufgehangen werden und es ist noch nicht klar, ob die Physiker teilnehmen.

2.4 Vollversammlung

Matthias hat Julien wegen einem Sponsor gefragt und er wollte sich umschaun.

2.5 Stifterlauf

Für T-Shirts ist die Zeit zu knapp, allerdings besteht noch die Möglichkeit einen Sponsor zu finden.

2.6 Studierende stellen Bachelorarbeiten vor

Johanna kümmert sich um die Werbung.

2.7 Fakultätsfest - Rückblick

Der Programmablauf könnte vorher kommuniziert werden, damit man weiß, wann was stattfindet. Die Professoren fanden es gut und die Preise sehr günstig. Die Atmosphäre war gut und es waren auch Studenten anderer Fakultäten da. Das Faulloch ist wegen der Lärmbelastigung problematischer als der Kollegienhof. Die Organisation lief gut, aber es waren zu viele bei den Getränken eingeteilt.

3 Sonstiges

3.1 Freie Mitarbeiter

Wir wählen Max M, Maurice, Sophie und Henning zu freien Mitarbeitern

Abstimmung:	
Dafür:	6
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

3.2 Mentoren

Daphne hat vorgeschlagen, dass die neuen Mitglieder im FSR einen Mentor bekommen sollen.

3.3 Gruppenbild

Wir beschließen 10€ für den Druck des Gruppenbildes

Abstimmung:	
Dafür:	6
Dagegen:	0
Enthaltung:	0